

PRESS RELEASE

報道関係各位

2018年8月20日
菅公学生服株式会社
株式会社ストライプインターナショナル



菅公学生服×ノートルダム清心学園×ストライプインターナショナル 輝く女性を岡山で育むキャリア教育プロジェクト始動

菅公学生服株式会社(本社:岡山県岡山市、代表取締役社長:尾崎茂、以下「菅公」と)と株式会社ストライプインターナショナル(本社:岡山県岡山市、代表取締役社長:石川康晴、以下「ストライプ」)は、ノートルダム清心学園 清心中学校・清心女子高等学校(所在地:倉敷市二子、校長:三宅聖子、以下「ノートルダム清心学園」と)と3者協同で、輝く女性の育成を目的とした産学連携のキャリア教育プロジェクト「おかやまキラジョシ(女子)プロジェクト」を始動いたします。

菅公とストライプは、2016年よりキャリア教育事業に関するパートナーシップ契約を締結しており、新ブランド「KANKO×earth music&ecology」の学校指定制服の企画やキャリア教育プログラムの開発を進めてまいりました。この度、同じ岡山の地で女子教育に取り組まれているノートルダム清心学園と共に2019年春から同ブランドの制服導入および、キャリア教育プロジェクトを推進していくことが決定しました。

■おかやまキラジョシプロジェクト

対象は2019年入学のNDSU進学コース生約30名。2019年4月～2021年5月の約2年間、新制服に関連するアイテムづくりを通じて、実践的な社会活動のサイクルを学んでいただきます。生徒たちには「知る」「考える」「行動する」の3つをテーマに、観察力や課題発見力、創造力、コミュニケーション力など社会で生きる力を実学の中で身につけてもらいます。またプロジェクトは菅公とストライプの女性社員が中心となって進行。これからの社会で夢を実現していくために必要となるチカラを、女性ならではの視点、女性ならではの細やかな配慮などと共に生徒たちに伝えていきます。



■2019年採用の新制服(KANKO×earth music&ecology)

新制服のコンセプトは「清心らしさを纏う」。2021年に135周年を迎える長い歴史を持つ伝統校にふさわしい清楚で上品なデザインに、KANKO×earth music&ecologyならではの女の子らしいディテールを組み合わせたGirly&Feminineなブレザースタイル。学園オリジナルとなるグレイッシュブルーのブレザーやフレアスカート、夏

のオーバーブラウスなど様々なアイテムに同ブランドならではの丸みを帯びた柔らかな女の子らしさを取り入れています。中高は統一感のあるブレザースタイルを基本に、リボンとスカートのデザインで識別します。



<写真左:中学校 写真右:高等学校>

■記者発表時コメント

ノートルダム清心学園 清心中学校・清心女子高等学校 校長 三宅聖子

2021年に創立135周年を迎えようとしている本校は、今、「新・清心始まる。」と新しい一歩を踏み出そうとしている。教育活動をあらゆる面で見直し、清心らしさを大切にしながら、変化していく社会と新しい大学入試制度を見据えた新コースを創設。そして、新・清心を表現する新制服を菅公学生服とストライプインターナショナルのブランド KANKO × earth music&ecology を採用した。新制服は、伝統と斬新さの両方を表現したいとお願いし、形にいただいた。

また、新制服の製作過程でかかわりのあった社員の皆さんのチームワークの良い仕事ぶり、とりわけ女子社員の皆さんの活躍に感銘を受けた。この素敵な出会いをきっかけに、この度キャリア教育プロジェクトを一緒にすることとした。この制服を着る生徒たちが「心を清くし愛の人であれ」との校訓を胸に、人としての自分を見出し、広い視野を育ててよりよい社会、世界のために貢献できる女性に成長することを願っている。

菅公学生服株式会社 代表取締役社長 尾崎茂

当社は、昨年のソリューションフェアで「人づくり企業宣言」を行い、子どもたちの人間力や社会的な資質・能力を高めるためのキャリア教育事業、学校の魅力を高める学校コンサルティング事業の構築を進めている。長年、制服・体育着メーカーとして培った技術・開発力をベースに、今後はユニフォームづくりの枠を超えて、人づくり・学校づくりに貢献できるソリューションの充実・質の向上に取組み、今回のようなプロジェクトを通じて、これまで以上に子どもたちの夢と学びを応援していく。

株式会社ストライプインターナショナル 代表取締役社長 石川康晴

学生服シェア No.1 の菅公学生服様と、レディースのヤングカジュアル市場に強みを持つ当社が組むことで、新しい制服の楽しみ方を提供したいという思いが岡山で実現した。

130年以上の歴史を持つノートルダム清心学園様の学生に、earth music&ecologyのエッセンスが入った制服で学生生活を送ってもらえることを大変嬉しく思う。

学生の中から将来のリーダーが育ってくれることを期待するとともに、今後も菅公学生服様との連携を強化し新しいマーケットに挑戦していく。

《本件に関するお問い合わせ先》

菅公学生服株式会社

カンコーブランディング室 谷岡

miki.tanioka@kanko-gakuseifuku.co.jp

TEL:086-898-2520 FAX:086-898-2511

株式会社ストライプインターナショナル

広報部

public-info@stripe-intl.com

TEL:03-3524-1502 FAX:03-3524-8341